

## VÉGÉTALISATION DES COURS DE RÉCRÉATION

**Il y a un an, la ville se lançait dans le premier « verdissement » d'une cour de récré, à l'école maternelle Yves Le Guern. Pour l'école Saint-Exupéry, elle pousse plus loin le curseur.**

Copeaux de bois, pas japonais, espaces plantés, revêtement beige qui permet de gagner au sol jusqu'à une dizaine de degrés : telles sont les caractéristiques de cette cour qui a fait son apparition à la rentrée 2021 à la maternelle Yves Le Guern. C'est une façon de penser autrement ces espaces pour lutter contre le réchauffement climatique, en favorisant notamment les îlots de fraîcheur et une meilleure infiltration des eaux de pluie. Un aménagement qui a séduit ses utilisateurs et attiré la curiosité de communes voisines.

### Intérêt écologique et pédagogique

Le projet Saint-Exupéry va encore plus loin avec une cour de 1 300 m<sup>2</sup>, avec des pavés enherbés qui s'ajouteront aux éléments cités plus haut. En parallèle, la ville continue à verdir les autres cours de récréation osnysoises, en plantant des arbres comme à l'école Lameth cet automne et en déployant des espaces avec copeaux de bois comme cela a été fait à Immarmont.

Ces cours offrent aux enfants un contact avec la nature : ils peuvent explorer, manipuler, découvrir, s'inventer des jeux... Elles donnent également une place à chaque enfant en fonction de ses envies : jouer, être au calme, discuter...

Contact presse

Cécile Dyskiewicz : 06 46 23 22 61 - c.dyskiewicz@ville-osny.fr

Frédérique Behr : 01 34 25 42 77 - f.behr@ville-osny.fr